



YO QUIERO SER EL SENADOR DE NUEVO LAREDO: GEÑO

Posted on marzo 12, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Nuevo Laredo.- En sus primeros 12 días de campaña Eugenio Hernández Flores y su compañera de fórmula al Senado por el Partido Verde, Maki Ortiz Domínguez llegaron a Nuevo Laredo, desde ahí, Eugenio dijo:

"Yo quiero ser el Senador de Nuevo Laredo, quiero ser el Senador de los transportistas, quiero ser el Senador de los Agentes Aduanales, quiero ser el Senador de los trabajadores de las maquiladoras, quiero ser el Senador de todos ustedes - los comunicadores- de toda la población en general".

Eugenio Hernández recordó como fue perseguido y encarcelado ilegal e injustamente.

Mostró las pruebas de su inocencia, pruebas que le valieron ante jueces federales que no solo dejaron sin efecto todos los hechos que se le imputaban, sino que le dictaron la libertad absoluta.

Ahí también, recordó junto a Maki Ortiz, que no es la primera vez que trabajan juntos, pues en el pasado, desde diferentes trincheras, apoyaron el bienestar de los tamaulipecos con la gestión y construcción de infraestructura hospitalaria.

Por su parte, Maki Ortiz dijo que está gratamente sorprendida del recibimiento que en cada municipio que visitan,

la gente le otorga a la fórmula del Verde, una fórmula con capacidad y sensibilidad probada para ayudar a los tamaulipecos.